

El curso que viene 25 alumnos de Huhezi tomarán parte en el programa Erasmus

06/05/2009

Huhezi, la Facultad de Humanidades y Ciencias de la Educación de Mondragon Unibertsitatea, tiene todo preparado para la siguiente edición del programa Erasmus. Un total de 25 alumnos tomarán parte en la edición del próximo curso: **14 pertenecen a Magisterio, y 11 cursan Comunicación Audiovisual**. Por lo que respecta al género, **14 son chicos y 11, chicas**, todos de tercer curso.

Especialidades

14 alumnos cursan estudios de Magisterio, en las siguientes especialidades:

- Educación Física: 7
- Lengua Extranjera: 5
- Educación Especial: 2

Por otro lado, 11 alumnos pertenecen a la carrera de Comunicación Audiovisual.

Países

Los 25 estudiantes se repartirán en ocho países:

- Suecia: 6
- Noruega: 6
- Países Bajos: 4
- Dinamarca: 2
- Finlandia: 2
- México: 2
- Estonia: 2
- Bélgica: 1



Fotografía: Ane Urkiola